
  

＜令和４年度１２月２日ＰＴＡ代議員会の資料及び議事録より抜粋＞ 

◆令和５年度資源回収とＰＴＡ会費についてアンケート結果 

（１）アンケート内容 

 

①資源回収を 3年前の全員参加型方式に戻し、得られるだけの収入で運営する。 

②ドライブスルー方式での資源回収と常設資源回収を継続し、不足分は会費を値上げして補

填する。 

③資源回収を廃止し常設資源回収のみにして、会費を値上げする。 

（２）アンケート結果 （計 １７８） 

   ①      ７ 

   ②     ２９ 

   ③    １４２ 

（３）次年度から 

・次年度の資源回収について 

 アンケートの結果、資源回収廃止意見が大多数により、次年度より廃止で決定 

 規約のＰＴＡ年会費２６００円→３１００円に変更し、値上げ分の５００円を資源回収費に 

移行させる 

・常設資源回収の盛り上げ方の提案 

 オリジナルスタンプ台紙を作り、資源を持ち込んでいただいたらスタンプを押していく。生徒

のボランティア委員が主体となって、消しゴムスタンプを作成してはどうか。 

  予算…消しゴム３００円、スタンプの部品３００円程度と低価格で作成できるので、事務費と

して資源回収費またはＰＴＡ会費から捻出できる。みなさんに楽しんで来ていただけるよ

うにしたい。また、配布する周知プリントの作成を工夫して、多くの方に資源を持ち込ん

でもらえるようにする。（生徒の手書き、イラストを入れるなど） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


